



Los jóvenes aprovechan el descanso de la mañana entre exámenes para dar un último repaso a los apuntes en el Aulario de la Universidad. :: HENAR SASTRE

Jovellanos templea los nervios

Los 2.027 aspirantes a universitarios comienzan tres días de selectividad con una mañana «tranquila», en la que la mayoría optó por el ensayista del siglo XVIII

:: J. SANZ

VALLADOLID. A primera hora de la mañana reinaban los nervios en las cuatro sedes designadas para acoger a los más de dos mil aspirantes a universitarios que ayer iniciaron las temidas pruebas de selectividad en la capital. Todos, salvo dos, se presentaron a tiempo donde les correspondía. Fue la única anécdota de una jornada que transcurrió con «absoluta normalidad». Los extraviados, por cierto, al final consiguieron llegar a tiempo al inicio del primer examen común para todos de Lengua y Literatura. Papel, boli, reloj y dos opciones a elegir. Jovellanos, el ensayista gijonés del siglo XVIII –opción b–, ganó por goleada y sirvió de bálsamo para templar los nervios de los estudiantes.

«La verdad es que entraba muy nerviosa y me he tranquilizado mucho al ver el examen», reconocía en el descanso al filo del mediodía Susana Fernández, una estudiante del Instituto de Enseñanza Secundaria (IES) Delicias. Su compañera Aroa Cobos coincidía en destacar que había «caído el que esperábamos, y en la asignatura que peor llevábamos». Las dos daban un último repaso a sus apuntes en las escaleras del Aulario del Campus Esqueva –la seda más multitudinaria– junto a dos alumnas del IES María Moliner de Laguna de Duero, Marina Fernández y Rebeca Noya. Ambas se decantaron también por el ensayista en detrimento del autor teatral Antonio Buero Vallejo –opción a– y su obra del siglo XX. Antes tuvieron que desgranar



Estudiantes de los colegios Grial y San Agustín, ayer durante una de las pruebas en el Aulario. :: H. S.

dos artículos periodísticos –uno de opinión de Milagros Pérez Oliva (exdefensora del lector del diario) y un editorial, en ambos casos de El País–. «Creo que ha sido bastante fácil», resumía Rebeca. Su amiga Marina añadía que «ha sido más fácil que en Bachillerato» y confesaba que se había llevado un susto al mirar el reloj y ver que «apenas quedaba media hora y tenía más de la mitad del examen». Y lo terminó.

Los estudiantes tenían noventa minutos para completar esta pri-

La UVA abre el plazo de preinscripción

Las cuatro universidades públicas de la comunidad (Valladolid, Burgos, León y Salamanca) abrieron ayer el plazo de preinscripción para acceder a sus titu-

laciones el próximo curso. Los aspirantes podrán cumplimentar sus solicitudes a través de la web ava.es, en el caso de la Universidad de Valladolid, y esa misma página podrán comprobar el estado de su petición. El plazo para finalizar la preinscripción permanecerá abierto hasta el 12 de julio –el 22 de junio ya se conocerán las notas de las pruebas de selectividad–.

LOS CUIDADORES

137

profesores se encargaron ayer de vigilar las pruebas de selectividad, a las que se presentaron 2.027 alumnos en Valladolid. La primera de las tres jornadas de exámenes transcurrió «sin incidentes reseñables».

mera prueba doble antes del descanso de las once de la mañana. Y en él estaban un grupo de alumnos del Peñalba entre una marabunta de estudiantes distribuidos casi por cada rincón del Aulario. Este escenario, similar a los otras tres sedes –‘Teleco’, Informática y Ciencias–, también contribuyó a generar aún más nervios. «Cambiar de hacer los exámenes en el colegio se nota», señalaba Pablo Gutiérrez antes de admitir que «el primer examen» había «sido horroroso». Pero tanto a él como a sus compañeros, Nicolás Postigo y Jerónimo Lázaro, les pareció que la prueba fue «fácil».

Las notas, el día 22 a las 17:00

Filosofía, Historia de España –por la mañana– y el examen de lengua extranjera –por la tarde– completaron la primera de las tres jornadas de selectividad. «Todo ha transcurrido con absoluta tranquilidad en el día más complejo organizativamente hablando de los tres porque eran materias comunes», explicaba el director de las pruebas de acceso de la UVA, José Vicente Antón. Y a que todo saliera «bien» contribuyeron los 137 profesores encargados de vigilar los exámenes.

Los resultados se darán a conocer a las 17:00 horas del 22 de junio en los centros y en la web de la UVA.

Vídeo y fotos en elnortedecastilla.es

LOS PROTAGONISTAS

Pablo Gutiérrez
Colegio Peñalba



«Cambiar las clases por las aulas de la Universidad siempre impresiona un poco»

Marina Fernández
IES María Moliner



«Tenía mucho miedo y creo que ha sido más fácil que durante el Bachillerato»

Carlos Nieto
Profesor IES Íscar



«Siempre están más nerviosos al principio y está bien que vean una cara conocida»

Susana Fernández
IES Delicias



«Me he tranquilizado mucho al ver el examen... Nos meten más miedo de lo que es»

Rebeca Noya
IES María Moliner



«Al principio hay mucha gente y no encuentro a nadie, pero luego se van los nervios»